

Junji también inició educación y entretenimiento para los párvulos

## Municipios destacan actividades para niños durante el periodo estival

Algunas comunas concluyeron esta semana su Escuela de Verano, mientras que otras las mantendrán por todo febrero con el fin de dar apoyo a los padres.

Por Estefany Cisternas Bastias  
estefanycisternas@diariodelsur.cl

Con el propósito de apoyar a las familias que trabajan durante el verano y no cuentan con redes de apoyo, Junji Biobío inició los Jardines Infantiles de Verano 2025, programa que se extenderá hasta el 26 de febrero. Esta iniciativa brinda educación, atención y entretenimiento a más de 500 niños y niñas de la Región. Un total 10 establecimientos abrieron sus puertas para recibir a los párvulos con una oferta educativa adaptada al periodo estival.

A este programa se suman iniciativas municipales destinadas a los niños y niñas más grandes, a través de las denominadas escuelas de verano se les entregó gratuitamente entretenimiento y recreación a varios menores del Biobío. Algunos ya concluyeron las actividades, pero hay municipios que están comenzando, como es el caso de San Pedro de la Paz. La comuna ofrecerá hasta el 28 de febrero una variada gama de actividades para niños de entre 7 y 12 años, con cupos limitados para 50 participantes, en el Parque Humedal Los Batos de lunes a viernes. Entre sus actividades destacadas está el condicionamiento físico, teatro, acuarela y taller de danza.

El alcalde sampedrino, Juan Pablo Spoerer, mencionó que "queremos que los niños y niñas de nuestra comuna tengan acceso a actividades que no solo entretengan, sino que también contribuyan a su desarrollo integral. Esta Escuela de Verano es una muestra de cómo podemos aprovechar



La Escuela de Verano de Hualpén finalizó ayer su temporada 2025 donde los niños participaron de diferentes actividades artísticas.

nuestros espacios naturales para aprender, compartir y crecer en comunidad".

### DIVERSAS ACTIVIDADES

En Concepción la Escuela de Verano 2025 comenzó el 29 de

enero en el Estadio Ester Roa Rebollo, para menores desde los 6 a 13 años y sus familias. El alcalde Héctor Muñoz destacó que "la idea es generar un espacio para que los niños y niñas puedan disfrutar del verano en movimiento

y con actividades entretenidas fuera de sus casas, incluyendo a sus familias en un lugar tan icónico como el estadio Ester Roa Rebollo, que invita a compartir". La autoridad comunal explicó que se ha establecido un convenio con la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JunaeB) para ejecutar el programa, cuyo objetivo principal es garantizar el acceso a actividades recreativas, artísticas y deportivas en un ambiente seguro.

En Chiguayante este verano se están realizando diversas iniciativas. Entre ellas, destacan talleres gratuitos de la Casa de la Cultura, que incluyen acrobacia infantil, danzas urbanas, musiclaje y modelado en arcilla. Estos están dirigidos a niños y jóvenes de entre 5 y 13 años. También están las escuelas deportivas, que cuentan con talleres de zumba, básquetbol infantil, fútbol americano, karate, halterofilia, yoga, handball, cheerleading, tenis, atletismo y voleibol, entre otras.

Asimismo, en Tomé se está realizando la Escuela de Verano Municipal por tercer año consecuti-

vo, la cual se realiza en el Liceo República del Ecuador y va dirigido a niños de 6 a 13 años. Se realizan talleres de deportes, artes, salidas recreativas, medio ambiente, y más. La cobertura es para 40 niños y el equipo de trabajo cuenta con 4 monitores.

La Escuela de Verano de Hualpén finalizó ayer su temporada 2025. Los niños participaron de diferentes actividades artísticas, recreativas y deportivas, como salidas al cine, a la playa y a los parques, explorando además en equipo "juegos de agua", malabarismo, patinaje y pintura. "Estamos muy contentos de poder contar con esta escuela de verano ya por tercer año consecutivo, donde la educación municipal de la comuna juega un papel importante realizando gestiones con JunaeB para asignarse este beneficio, el cual va directamente en beneficio de los estudiantes y su recreación en tiempos de vacaciones, temporadas en las que los padres por diferentes motivos y con mucho esfuerzo, buscan la recreación de sus hijos", destacó el alcalde Miguel Rivera.



San Pedro de la Paz ofrecerá hasta el 28 de febrero una variada gama de actividades para niños de entre 7 y 12 años.

### Apoyo de JunaeB

Anteriormente las Escuelas de Verano eran organizadas por JunaeB, ahora son los municipios los que ejecutan las actividades con apoyo y alimentación de JunaeB.

10

establecimientos del Biobío abrieron sus puertas para recibir a los párvulos con una oferta educativa este verano.

Queremos que los niños y niñas de nuestra comuna tengan acceso a actividades que no solo entretengan, sino que también contribuyan a su desarrollo integral".

Juan Pablo Spoerer,  
alcalde San Pedro de la Paz

Estamos muy contentos de poder contar con esta escuela de verano ya por tercer año consecutivo, donde la educación municipal de la comuna juega un papel importante realizando gestiones con JunaeB".

Miguel Rivera,  
alcalde de Hualpén

El encargado de la Biblioteca de Coronel, Luis Melgarejo, contó que "tuvimos una escuela de verano con 4 talleres impartidos por dos monitoras donde los niños y niñas aprendieron sobre Gabriela Mistral e hicieron manualidades con respecto a esto. La segunda monitora hizo un primer taller acerca de integración, en donde se les enseñó un poco lo que es el lenguaje".

El alcalde de Santa Juana, Ángel Castro, destacó que están muy contentos porque la Escuela de Verano 2025 está atendiendo 120 niños y adolescentes con distintas actividades recreativas, incluso el uso de la piscina semiolímpica.

En Talcahuano, gracias al apoyo de la JunaeB, en dependencias de la Escuela Diego Portales se implementaron talleres y distintas actividades recreativas para 100 niños y adolescentes entre los 4 a los 14 años. Dentro de la ejecución del programa se implementaron distintos de actividades como taller de Comic, taller de Stop Motion, taller de Freestyle, taller de Circus y taller de Redes Sociales (uso responsable).